

Strasbourg, le 6 décembre 2024

La Ville de Strasbourg doublement primée au Prix de la participation

La Ville de Strasbourg vient d'être doublement primée pour la qualité de ses démarches participatives au Prix de la participation, créé par l'association Décider Ensemble et qui récompense chaque année depuis neuf ans des initiatives de participation citoyenne innovantes.

La collectivité a reçu le prix quatre étoiles pour la démarche « Le Musée Zoologique et vous ! », portée par les Musées de la Ville de Strasbourg en partenariat avec le Jardin des Sciences de l'Université de Strasbourg, avec les prestataires Mêtis et Artizest. Cette démarche s'est déployée depuis 2022 en parallèle du chantier de rénovation du musée afin d'associer les citoyen·nes à la future programmation culturelle, en priorisant la recherche des publics les moins familiers avec le musée. Le jury du Prix de la participation a notamment salué « une réelle participation au service de l'équité culturelle ».

Plus d'informations sur le projet via ce lien : [Musée Zoologique | Participer \(strasbourg.eu\)](#)

Trois étoiles ont également été attribuées au projet des « Cours Saint-Louis », en plein cœur du quartier de la Robertsau. Portée par un groupe projet, composé d'associations et d'habitants et accompagné par le prestataire Repérage Urbain, des agents des services de la Ville et des élus, la transformation des cours du foyer Saint-Louis en un espace public convivial a été définie, dans toutes ses composantes et détails, par les habitant·es eux-mêmes. Ces derniers vont notamment procéder aux premières plantations le 17 décembre. « La simulation grandeur nature du futur site rend plus tangible et intelligible la concertation par les habitant·es », a souligné le jury.

Plus d'informations sur le projet via ce lien : [Devenir des "Cours Saint Louis" à la Robertsau | Participer \(strasbourg.eu\)](#)

